



Kolpingsfamilie Kirchlengern

Durchs Radfahren Bäume pflanzen

Radfahren ist gut fürs Klima und für die Gesundheit. Wer zehn Kilometer mit dem Fahrrad statt mit dem Auto fährt, spart rund 1,6 Kilogramm CO₂ ein und verbraucht 235 kcal.

Auch in diesem Jahr lädt der Kolping-Diözesanverband alle Fahrradbegeisterten und Interessierten im Zeitraum der Sommerferien vom 08.07. - 20.08. ein, bei der Aktion "Kolping-Radeln" mitzumachen. Wie schon 2023, spenden Kolpingwerk und Kolpingjugend pro vollendete 50 Kilometer wieder einen Baum. Jeder kann direkt online seine gefahrenen Kilometer übermitteln. Teilnehmende aus der ganzen Welt sind willkommen - jeder Kilometer zählt:

https://www.kolping-paderborn.de/de/aktuelles/dv-radeln-2024.php

Insgesamt waren es 2023 mehr als 131.000 Kilometer und somit über 2600 Bäume, die in Stukenbrock gepflanzt wurden.

Die Kolpingsfamilie Kirchlengern unterstützt diese Aktion und lädt zu einer Radtour für Jung und Alt ein. Start ist am Samstag, 03.08. um 13.00 Uhr am Bahnhof Kirchlengern, Bahnhofstr., und führt nach Melle. Die Gesamtstrecke ist etwa 50 km lang, kann aber bei Bedarf auf 35 km gekürzt werden. Unterwegs gibt es eine gemütliche Einkehrmöglichkeit.

https://www.kolping-kirchlengern.de/